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emprendimiento.

También tengo que dar las gracias a nuestros socios comerciales, lectores y
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POLIÍTICA 

EN LA ECONOMÍA MEXICANA.

LA RELEVANCIA DE 
LOS RECURSOS ECONÓMICOS 

ASIGNADOS A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS 

José Antonio Marco
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Si bien es un monto significativo, no se
compara con lo asignado a los partidos que
mantienen su registro, sin embargo, el punto a
discusión obedece a la siguiente pregunta: ¿Por
qué no limitar el número de partidos políticos
en nuestro país?Desafortunadamente el
ejemplo más claro señala a estos últimos tres
partidos (PES,RSP y FSM), pues nos muestran
que el presupuesto asignado para ellos son
recursos que pueden ser mejor aprovechados al
momento de hacer la asignarlos en el
presupuesto de egresos anual de la federación.
Para que nos demos una idea de lo que
representa, estos son algunos datos duros:

Según el Centro de Investigación Económica y
Presupuestaria (CIEP), en el Proyecto de
Presupuestos de Egresos de la Federación
(PPEF) 2021, fue propuesto para el presupuesto
educativo nacional (SEP) un monto de 836 mil
400 millones de pesos (mdp), lo que significa
que lo asignado a estos tres partidos políticos
representa el 58% del presupuesto total del
ejercicio 2021 asignado a la SEP.

-De acuerdo al reporte que emitió la
“Cuenta Pública y Presupuesto de Egresos”, el
presupuesto asignado al Sistema de
Transporte Colectivo (STC) Metro en 2021 fue
de 15 mil 081 millones de pesos (mdp), lo que
equivale al 3% del presupuesto que les fue
otorgado a dichos partidos.

Tomando en consideración que el costo de
la vacuna contra la COVID-19 de la marca
MODERNA, tiene un costo aproximado de
$35.40 dólares americanos (fuente: laboratorios
e instituciones) a un T.C. $20.00 pesos por dólar
promedio; estamos hablando de que cada
dosis ronda en los $708.00 pesos, por lo tanto
con el presupuesto antes señalado se podrían
llegar a adquirir un aproximado de 686 mil
dosis.

Podemos concluir, con estos ejemplos que lo
importante no es el presupuesto que se les
otorgue a partidos políticos que suelen tener
una carrera o vida política corta; si no que, es
muy importante exigir a nuestros legisladores
que velen por los intereses de los ciudadanos,
tomando las decisiones correctas y
aprovechando de mejor manera los recursos
provenientes de la recaudación fiscal.

Sin embargo lo más importante es comenzar a
ver por nuestro México y NO por los intereses
personales y partidistas de los servidores
públicos que nos representan, por lo que
regreso a la pregunta… ¿Por qué no limitar el
número de partidos políticos en nuestro
país?. …en la opinión de José Antonio Marco

Las pasadas elecciones intermedias del 6 de Junio llevadas a cabo en
nuestro país, nos dejaron muchas dudas, principalmente en el tema

tema económico y específicamente en la asignación de los recursos que
a cada uno de los partidos políticos registrados ante el INE les fueron
entregados. En un artículo publicado en días previos de un diario de
circulación nacional, se menciona sobre el presupuesto recibido por
partidos políticos para realizar sus campañas y en especial criticó a los
partidos que no obtuvieron el 3% de los votos emitidos en dicha elección,
por ende perderán su registro; hablamos del Partido Encuentro Social
(PES), Redes Sociales Progresistas (RSP) y Fuerza México a quienes les
fueron otorgados en su conjunto la suma de $485,921 millones de pesos
en sus diferentes rubros para el ejercicio 2021, crítica a la cual me sumo.



POLIÍTICA 

ES LO MEJOR QUE LE
AMLO
PUDO HABER PASADO A
MÉXICO.

Iván Muñoz.
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Este representante del Ejecutivo, nos fue
regalado por Dios, el universo, el karma, los
astros, la energía o como le quieras llamar,
para que hagamos una ejercicio de
introspección y todo lo que veamos "malo" en
él y que no nos guste, así como lo "bueno" que
le encontremos, nos siva para tomar
consciencia y responsabilidad cada uno de
nuestras propias vidas, lo cual nos ayudará a
liberarnos de las creencias limitantes que
hemos llevado en nuestro ADN por varias
generaciones.

López Obrador nos vino a recordar que, el
querer obtener atención y reconocimiento de
los demás, mientras nosotros no nos
reconocemos a nosotros mismos, solo nos trae
y nos seguirá trayendo frustración, tristeza,
miedo y odio, el cual se proyectará en nuestro
cuerpo como enfermedades y padecimientos
y de paso, afectará a nuestra familia y circulo
social, para terminar afectando a nuestra
nación.

El peje nos demuestra todos los días que,
cuando no hablamos con la verdad y
queremos pretender que los demás se crean
nuestras mentiras, por pequeñas que sean o
insignificantes que creamos que son, esas
mentiras se convertirán en una maraña difícil
de deshacer y terminaremos perdiendo
nuestra credibilidad ante los demás y peor
aún, nos sentiremos indignos de volver a ser
confiables y eso dará directamente a nuestra
autoestima para poder comprometernos con
los demás y con nosotros mismos.

Gracias, gracias, gracias por el mejor
presidente que pudo haber tenido este
hermoso país, cuando más se le necesitaba....

Ese comportamiento ególatra de querer tener
siempre la razón; la constante victimización
que nos hace creer que por ser unas personas
que "sufrieron" mucho, nos da derecho a
comportarnos como tiranos con las personas
que nos rodean y hacerles pagar por nuestro
"dolor".

Nuestro presidente es el reflejo real de la forma
en que los mexicanos nos comportamos y la
cual creemos que es "la mejor y la más
adecuada", pero que chistosamente, es la que
más nos enoja ver en los demás.

AMLO también nos sirve
de reflejo para darnos
cuenta que, muchas
veces nos comportamos
como niños, y que no
queremos
responsabilizarnos de
nuestras palabras,
nuestros actos y
omisiones, queriendo
culpar a cualquier otra
persona de nuestras
decisiones, menos a
nosotros mismos.

También nos enseña que
las mentiras y la
corrupción se han vuelto
parte de la vida
cotidiana, cuando nos
comportamos de
manera deshonesta com
nosotros mismos y con
los demás, rompiendo
nuestra palabra, creando
excusas para no hacer,
viendo la paja en el ojo
ajeno y no la viga en el
nuestro.



José Villalobos
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EL DICTAMEN PRELIMINAR DEL 
COLAPSO DE LA LINEA 12 

DEL METRO.
El cruce de acusaciones entre los principales
funcionarios señalados por el colapso en la
Línea 12, fue el preludio a que se diera a conocer
los peritajes de la empresa noruega DNV, para
esclarecer el siniestro que provoco la muerte de
26 personas, mismo que será clave para hacer
un reparto de las responsabilidades técnicas,
legales y políticas.

En nueve años de operación, la llamada línea
dorada estuvo en el centro de procedimientos
legales entre las autoridades en turno y
el consorcio que la construyó, así como
procesos administrativos y penales contra
decenas de funcionarios. Estuvo más de 20
meses cerrada, fue auditada en más de una
decena de ocasiones desde su concepción y
fue investigada en comisiones especiales de la
Cámara de Diputados y el Congreso local,
donde hubo múltiples dictámenes y opiniones
de expertos que fueron solicitadas. El saldo de
los pleitos legales fue una montaña de cientos
de miles de páginas de documentos que se ha
desenterrado y convertido en un terreno
fértil para los ataques entre los involucrados.

El día de ayer el Gobierno de la Ciudad de
México presento el primer dictamen del
peritaje de la empresa noruega DNV,
contratada para hacer una investigación
independiente y saber cuáles fueron
las verdaderas causas del desplome de un
tramo de la Línea 12 .

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; la
secretaria de Gestión Integral de Riesgos y
Protección Civil, Myriam Urzúa; el secretario
de Obras y Servicios, Jesús Esteva; el director
general de DNV México, Eckhard Hinrichsen, y
el Gerente de Área de Investigación y
Análisis de Falla de DNV, David Norfleet,
encabezaron la entrega del
dictamen preliminar en una conferencia de
prensa, lo más notable fue la ausencia de la
directora del metro, Florencia Serranía, en
la presentación.

La falta de mantenimiento, los errores de
diseño, la mala ejecución de la obra y las
negligencias han prevalecido en la discusión
tras el accidente, sin embargo el dictamen
preliminar presenta que el colapso de un
tramo de la Línea 12 del Metro fue provocado
por una falla estructural asociada al menos a
seis deficiencias en el proceso de construcción
de la obra civil identificadas hasta ahora: los
pernos metálicos que eran cruciales para la
solidez del tramo elevado —y que servían
como base de toda la estructura— parecen
haber fallado debido a soldadura deficiente,
además de diferentes tipos de concreto, fallas
graves que probablemente causaron el
desplome. El resultado del peritaje salpica a la
gestión del Gobierno de la ciudad durante el
mandato del actual canciller, Marcelo Ebrard,
cuando se construyó esa línea.

El directivo de la empresa DNV señaló que el
próximo 14 de julio se presentará la segunda
entrega del dictamen y el 30 de agosto se
dará a conocer la fase final.

Los dictámenes que aún faltan incluyen una
indagatoria sobre las causas inmediatas del
desplome de la trabe que se venció previo
al derrumbe, y un análisis técnico para
detectar fallas sistémicas que se pueden
atender para evitar que el colapso se repita. La
investigación que queda se enfocará en saber
si el diseño de la obra y los materiales que
usaron fueron apropiados, y si la construcción
cumplió con lo establecido por el diseño.

Por su parte, la mandataria informó que el
Gobierno capitalino tomó la decisión de
conformar un equipo técnico de “altísimo
nivel” para realizar un proyecto ejecutivo de
refuerzo y revitalización de la Línea 12 del
Metro, decisión que aseguró, cuenta con el
apoyo del presidente Andrés Manuel López
Obrador.



POLÍTICO

RAFAEL

POLIÍTICA 
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La elección que va 
a definir el 2024“ “

De estas pasadas elecciones podemos sacar
varias lecciones, en primer lugar, quedó
manifiesto que MORENA no era “invencible”
como se empeñaban en hacernos creer, en
segundo lugar, que cuando la oposición se une,
tiene muchas posibilidades de triunfar, pero en
tercer lugar y mucho muy importante es que en
general (salvo algunas excepciones que tienen
una fácil explicación, como es el caso de
Querétaro) en los lugares en los que la
oposición no pudo ponerse de acuerdo,
simplemente pulverizaron el voto para darle el
triunfo a MORENA.

En 2022 tendremos algunas elecciones que
muy probablemente no generarán tanto
interés, habrá 6 gubernaturas en juego,
ninguna de ellas de los Estados llamados
“grandes” Durango, Oaxaca, Aguascalientes,
Hidalgo, Quintana Roo y Tamaulipas, el PRI
seguramente luchará por conservar los pocos
estados que aún gobierna, y después de los
pésimos resultados de “ALITO” al no poder
ganar una sola gubernatura en las pasadas
elecciones, tendrá que echar toda la caballería
por no perder nuevamente.

Pero es el 2023 el que a pesar de que solamente
tendrá elecciones estatales en dos estados, el
que definirá el rumbo del 2024, ambos
gobernados por el PRI y que no conocen la
alternancia, Coahuila y el Estado de México, los
dos con liderazgos muy distintos, Riquelme,
aguerrido opositor y un dócil gobernador Del
Mazo

Ya es conocida la frase de que el Estado de
México es el “laboratorio” electoral, el primer
punto a sortear es que se lograra hacer un

“bloque opositor” en 2023, será interesante
saber qué posición tomarán el Verde, y
Movimiento Ciudadano, pues como hemos
visto en elecciones tan competidas, cada voto
cuenta y cualquier partido por pequeño que
sea, puede hacer la diferencia, así pasó en la
pasada elección para Gobernador en EdoMex
en la que el PRI, de haber ido solo contra
MORENA, hubiese perdido la elección y fueron
los aliados los que le dieron el gane.

Por la conformación actual tanto en la Cámara
de Diputados Locales del Edo Mex, como el
número de Presidencias Municipales y además
considerando que el Gobernador es PRIÍSTA,
tocaría al PRI seleccionar al candidato o
candidata, cuestión que será un fuerte golpe
para algunos caciques PANISTAS que piensan
que pueden reelegirse, después imponer a su
esposa y seguir gobernando, mientras se
pasean en el Estado al cobijo de su “pluri”, lo
cierto es que hoy los números no favorecen al
PAN y que esto pudiera crear un rompimiento
en la alianza, lo que provocaría un apabullante
triunfo de MORENA, que facilitaría las cosas
para el 2024, por lo que Higinio y Delfina
deben estar rogando que se de esta fractura.

Candidatos del PRI, sin lugar a dudas habría
muchos, hay gente inteligente, capaz y con
experiencia, pero se requerirá de este bloque
para que logren la hazaña de que el Estado de
México permanezca tricolor, así que las
decisiones que tomen las cúpulas de PRI y
PAN, estarán definiendo la elección del 2024.

“CONSTRUYAMOS JUNTOS EL 
MÉXICO QUE TODOS QUEREMOS”

YO LOS INVITO A QUE:



ANUNCIO
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WWW.VISITMEXICO.COM
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COMPRA YA TUS BOLETOS EN 
WWW.CINEPOLIS.COM O EN NUESTRA APP
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EMPRESARIOS

Samuel Aguirre
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Fue a partir del derecho Romano, en el que se
distinguía entre la res pública (la cosa pública) y
los intereses individuales (privados) cuando el
concepto de propiedad privada vio la luz en la
sociedad. Con el paso de los años este concepto
ha ido evolucionando y prácticamente todo lo
que el hombre ha podido apropiarse, lo ha
hecho.

El día de hoy tenemos un concepto de
propiedad mucho más amplio, pues ha pasado
de ser ese concepto en el que solo se
contemplaba el sentido de pertenencia de
algún bien, a este nuevo concepto en el que se
va más allá del bien mismo. Es por ello que
derivado de este cambio viene al escenario la
herramienta ideal para no solo adquirir el bien
mismo en propiedad, sino también para brindar
a el o los propietarios de todos los blindajes
jurídicos que pudieran aplicarse a la propiedad
misma. Esto es la certeza jurídica inmobiliaria.
Con este concepto se debe entender al
conjunto de análisis, procesos y trámites que
brindan al propietario un sentido real de
protección, transparencia y seguridad al
adquirir un bien, ya que, sin ellos, podría estar
siendo víctima de algún engaño o incluso
siendo parte de alguna red fraudulenta para
enajenar algún bien que tenga algún vicio o
simplemente que haya sido adquirido de forma
ilegal.

Por todo lo anterior es que hemos encontrado
que tratándose de bienes raíces, la certeza
jurídica que pueda o no tener una propiedad
incrementa o no la plusvalía y por tanto el
rendimiento de dicho bien. Por ejemplo. ¿Usted
adquiriría una propiedad que se encuentra
embargada por alguna otra persona? En
definitiva la mayoría de las personas no lo
harían, y este ejemplo resulta un tanto absurdo,
pues el Notario al realizar la transacción de -

Certeza Jurídica Inmobiliaria

DE INVERSIÓN
UNA FORMA RENTABLE 

compraventa se percataría de dicho embargo
a través del Registro Público de la Propiedad,
pero qué ocurriría si usted adquiere una
propiedad la cual a simple vista pudiera
parecer estar en regla, pero después ocurriera
que esta supuesta propiedad formaba parte de
un ejido y que años después la están
reclamando, o que esta supuesta propiedad se
haya adquirido para la edificación de vivienda y
resultase que no tiene los permisos y usos
adecuados. En definitiva, su inversión estaría
en riesgo y por ello la plusvalía o rendimiento
también.

Estos pequeños ejemplos nos sirven para
darnos cuenta que la plusvalía o rendimiento
de un bien inmueble es directamente
proporcional a la certeza jurídica que pueda
existir en la adquisición o venta de este. En
estos tiempos en el que han surgido diversas
corrientes de inversión inmobiliaria es
imprescindible contar con una asesoría
profesional y exhaustiva con la finalidad de
evitar poner en riesgo el patrimonio con el que
se cuente. Y no solo eso, sino incluso para
poder elevar porcentaje de rendimiento de
acuerdo a la correcta revisión, asesoría y
trámites que se realicen para potencializar
nuestra propiedad.

https://concepto.de/derecho-romano/


EMPRESARIOS

Carlos Alberto Gonzalez
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Emprendendor especialista en negocios disruptivos, 
apasionado por las nuevas tecnologías, los modelos de 

negocio innovadores y el impacto escalable y sustentable.

Transformar los retos en oportunidades,
encontrar lo invisible y lo extraordinario, definen
su inquietud e interés por crear y desarrollar
empresas de alto impacto socialmente
responsables, que permitan a las
comunidades desenvolverse cada vez mejor,
generando beneficios económicos y de
crecimiento para todos los sectores.

Carlos es graduado de la Licenciatura en
Comercio Internacional, por el ITESM, cursò el
Diplomado en Calidad y Calidez en el Servicio
en MDC, cuenta con la certificación en
liderazgo por E-Leadership y en Psicología
Positiva por Margarita Tarragona y TecMilenio,
actualmente es estudiante del MBA en ITESM
EGADE.

En el año de 2005 comienza su carrera
profesional dentro del Consejo Mexicano de
Comercio Exterior, WTC, Universidad Tecmilenio
en la Ciudad de San Luis potosí, se traslada a la
Cd. de Cancún para ser Director General de
Tecmilenio, espíritu incansable y emprendedor
en el año de 2015 y hasta la fecha dirige un gran
proyecto llamado Torus/Xue Consulting Group.

El deseo de convocar a la educación de calidad
y proyectos sociales lo motiva en el año 2015 a
ser socio fundador de Educontacto y
Orientación con Futuro AC, posteriormente crea
empresas disruptivas como Braintivity
/Brainsports, en la Cd. de Cancún.

Al crear la empresa líder en orientación
vocacional en el sureste de México y su
fundación logrò impactar en más de 7000
jóvenes en todo el estado; facilitándoles el
acceso a becas y a las universidades,
convencido de que con esta labor lograrìa
disminuir la deserción estudiantil entre
preparatorias y universidades en un 15%.

Desarrollò las únicas plataformas que
organizan, gestionan y difunden el 100% de los
eventos deportivos de México, logrando ser la
primera empresa que tiene un programa en
FOXSPORTS Y NATGEO asociados con
empresas internacionales y avalados por
SECTUR.

Su trayectoria ha sido ampliamente fortalecida
con una exposición internacional en paises
como Bélgica, Estados Unidos de América y
Corea del Sur.
Carlos es actualmente Director General de
VISITMEXICO, el ecosistema de promoción
turìstica de Mèxico, estrategia
autofinanciada que està aportando un
enfoque único y disruptivo a la
comercialización y promoción de todas las
maravillas y virtudes de Mexico.

Carlos reconoce todos los talentos que forman
sus equipos de trabajo para desarrollar
grandes ideas y crear esquemas que permitan
día a día potencializar todas las herramientas a
su alcance.

CARLOS ALBERTO GONZALEZ GONZALEZ
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En el concurso gastronómico “¿A qué sabe la patria ?” 2021, el platillo
Xincoyote, relleno de escamoles y flor de palma en hoja de maíz, de
Santiago de Anaya, Hidalgo, ganó en la categoría colectiva. El grupo de
mujeres denominado “Otomí, cocina tradicional” prepara esta comida,
y obtuvo el primer lugar con 21 mil 652 votos virtuales, que se
realizaron del 17 al 20 de junio.
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FONDA MARINA nace de la idea de rescatar
lo tradicional de las recetas nativas de
diversos estados de nuestro país como
Guerrero, Oaxaca, Sinaloa y Veracruz para
fusionarlas con sabores típicos de la ciudad,
conservando la calidez y hospitalidad que
caracteriza a las fondas mexicanas.

Elementos básicos de la gastronomía de
costa como el pepino, el aguacate, la cebolla,
el ajo y una gran variedad de chiles están
impregnados en el corazón de nuestro
menú, combinándose en equilibrio con
alimentos variados como el maíz, chorizo,
frijol, frutos cítricos y hasta el mezcal.

En nuestra carta encontrarás desde lo más
tradicional como los sopecitos de camarón
hasta propuestas más aventuradas como
nuestros chilaquiles de la fonda, el
chicharrón de queso relleno de mariscos o el
aguachile rojo. Algunas de estas propuestas
han sido aportaciones de clientes asiduos o
simplemente creaciones derivadas de un
antojo que sin planearlo, llegaron para
quedarse.

Apenas unos meses después de nuestra
apertura llegó el reto de nuestras vidas, la
COVID-19. Hemos navegado en esta
tormenta en la que por momentos hemos
pensado en naufragar pero este barco lo
hemos sacado a flote de la mano de nuestro
equipo y sobretodo con la confianza de
nuestros clientes.

Te invitamos a conocer a nuestr@ equipo de
luchadores y las delicias que de ellos
emanan; déjanos mostrarte todo el amor de
México y su comida y todo lo que FONDA
MARINA tiene para ofrecerte en cada visita.

COCINA 
DEL MAR 
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"VISIT MEXICO", EL ECOSISTEMA DIGITAL DE PROMOCIÓN 
TURÍSTICA DE MÉXICO, APERTURA SU PRIMERA OFICINA 

INTERNACIONAL EN NUEVA YORK.

La agenda de actividades incluyo reuniones de
trabajo con empresarios de la industria turística
de México y Estados Unidos, así como con
autoridades gubernamentales.

Nueva York, Estados Unidos a 18 de junio del
2021.- VISIT MEXICO operado por Braintivity,
inauguro las oficinas que serán sede de la
agencia internacional de marketing turístico
con financiación privada ubicada en Midtown
Manhattan en el 444 de la avenida Madison,
Nueva York, Estados Unidos.

Esta nueva estrategia representa el siguiente
paso en la cooperación privada y pública de
toda la promoción y comercialización para
atraer a los viajeros de todo el mundo a México
en la era post pandemia.

Como resultado de estos esfuerzos se realizó la
firma de un acuerdo exclusivo para formar Visit
Mexico USA, organismo que comercializará y
promoverá la industria turística de México entre
los viajeros desde los Estados Unidos. Los
ejecutivos de Visit México USA son el
prominente empresario e inversor inmobiliario
(miembro de la familia que fundó la cadena
hotelera Fairmont) Kent M. Swig; el innovador
de negocios y ex funcionario del gobierno del
estado de Nueva York, Gary K. Levi; y Álvaro
Vitolo, ejecutivo de desarrollo de negocios
internacionales con amplia experiencia
empresarial en México. Juntos han reunido un
equipo de trabajo internacional con amplia
experiencia en generación de contenidos,
estrategias digitales, marketing, desarrollo de
software, salud, seguridad y bienestar
ambiental.

En el acto protocolario de corte de listón
participaron los directivos de Visit Mexico USA:
Kent Swig-Presidente, Gary Levi-Director
General, Al Vitolo-Director Ejecutivo para

Norteamérica y por parte de Visit México:
Marcos Achar-Presidente, Carlos González-
Director General y como invitado de honor
Jorge Islas-Cónsul General de México en Nueva
York.

"Estamos encantados de aperturar nuestra
oficina y presentar nuestra campaña
internacional de promoción de Visit México en
la ciudad de Nueva York, el destino más
icónico del mundo para los negocios, la moda
y las artes", comentó Carlos González Director
General de Braintivity/Visit México. “Visit
Mexico USA es una estrategia autofinanciada
que está aportando un enfoque único y
disruptivo a la comercialización y promoción
de las maravillosas virtudes de todo México.
En los últimos dos años y durante la
pandemia, hemos estado desarrollando
plataformas digitales, creando alianzas
internacionales y centrándonos en una
estrategia que tendrá en esta primera etapa
un gran impacto en los Estados Unidos”,
agregó.

"Nos sentimos entusiasmados por la
oportunidad de llevar las alegrías de visitar
México a los millones de estadounidenses que
aún no han visitado nuestro maravilloso
vecino del sur. Estados Unidos y México
comparten una rica herencia, y este
innovador modelo privatizado para fomentar
el turismo presentará este mensaje de una
manera totalmente renovada. En los años
venideros, todos deberíamos querer
experimentar lo que México tiene que ofrecer
en el siglo XXI, un país que está anclado en
una base de historia y cultura, rica en siglos de
civilización, magnífico arte y logros
tecnológicos", dijeron Kent M. Swig, Gary K.
Levi y Álvaro Vitolo, directivos de Visit Mexico
USA, en una declaración conjunta.
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Por la noche se realizó un coctel de celebracion
en el atrío del icónico edificio ubicado en 48
Wall Street, un edificio histórico nacional
ubicado en el corazón del distrito del centro
financiero de la ciudad, a este evento asistieron
funcionarios del estado de Nueva York, el
gobierno de México, representantes de
diferentes destinos turísticos del país y los
fundadores de Visit Mexico USA.

“Estos dos grandes eventos en la ciudad de
Nueva York resaltaron las maravillas de México
que los visitantes de Estados Unidos podrán
experimentar cuando visiten a nuestro
maravilloso vecino del sur ”, añadieron Kent M.
Swig, Gary K. Levi y Alvaro Vitolo, directores. ,
Visit Mexico USA.

Acerca de Visit México:
VISIT MÉXICO es la plataforma tecnológica,
sitios y micro sitios que realiza la promoción y
oferta de los diversos destinos y servicios
ubicados en los diferentes estados del país, con
la finalidad de promover a México en su
conjunto como destino turístico integral, tanto
con visitantes nacionales como extranjeros.
Asimismo, promueve y detona el turismo de
calidad, incluyente, impulsando la
digitalización de los prestadores de servicios
para mantener la imagen turística positiva de
la marca MÉXICO en el mundo.

Acerca de Visit Mexico USA:

Visit Mexico USA fue formado por Kent M. Swig,
Gary K. Levi y Alvaro Vitolo para ofertar y
promover los viajes de visitantes a México. Los
tres directores tienen décadas de experiencia
en los sectores de hoteleria, turismo,
inmobiliario, marketing y gubernamental. Con
sus respectivos antecedentes, aportan a esta
colaboración una gran cantidad de
conocimientos para crear de manera efectiva la
visibilidad y experiencia necesarias para
aumentar sustancialmente el interés comercial
y turístico en México. Además, con esta primera
oficina internacional de la marca Visit México,
los tres directores han reunido un equipo
ejecutivo que incluye a los mejores líderes en
las industrias del ocio, viajes y branding.
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Panuat 
PADRON NACIONAL 
DE USUARIOS DE 
TELEFONIA 

George Orwell, a través de su obra “1984”, fue
capaz de prever que los avances tecnológicos e
informáticos podrían llevar al mundo a una
constante vigilancia. Actualmente nos
encontramos una era de explosión informática
que nos acerca rápidamente a la posibilidad de
situarnos en una realidad como esta, a la vez
también existen cada vez más regulaciones
para proteger nuestra privacidad.

En fecha 16 de abril de 2021, se publica una
reforma a la LEY FEDERAL DE
TELECOMINICACIONES Y RADIO DIFUSION,
entra en vigor el día 19 de abril de 2021, con la
finalidad de que entrara en vigor el padrón
denominado: P.A.N.A.U.T. Pero que significa: Es
el padrón nacional de usuarios de telefonía
móvil. Se trata de un registro para recabar
información sensible de los usuarios de
telefonía e Internet móviles, para que éstos
puedan mantener activas sus líneas celulares.
Para su creación, el Congreso de la Unión votó a
favor de una serie de modificaciones de los
artículos 15, 176, 180, 190, 307 y otros cambios en
los artículos transitorios de la Ley Federal de
Telecomunicaciones y Radiodifusión (LFTR), una
legislación aprobada en el año 2013.

Pero cuál es la Intención de los impulsores de
este Padrón, además de su presupuesto
millonario para su implementación?
Los legisladores del partido Morena, y algunos
funcionarios de alto nivel del propio Instituto
Federal de Telecomunicaciones, con la finalidad
de crear un instrumento que colabore con las
autoridades de seguridad y justicia en la
persecución de delitos, y por ello se obligará a

los usuarios a permitir el registro de sus datos
biométricos como: huellas dactilares y de
reconocimiento facial e iris y otros datos
oficiales como direcciones de domicilio,
número telefónico y la fecha de activación de
la línea. De esta manera, los titulares de las 124
millones de líneas que se estima se
encontraban en operación hasta diciembre de
2020 en México, deberán registrarse
obligadamente en este padrón. El Instituto
Federal de Telecomunicaciones está obligado
a emitir las disposiciones generales sobre
cómo recabar y resguardar los datos
recabados. El IFT tiene un plazo de 180 días
naturales desde el 17 de abril para construir
estas disposiciones, en tanto que los
concesionarios de los servicios de
telecomunicaciones, por ejemplo los
operadores Telcel, AT&T, Movistar, entre otros, y
recabar de los usuarios dichos datos bajo dos
supuestos:

Los que tiene líneas telefónicas antes de la
reforma mismos que tenían que ser
registrados en un lapso de dos años.

Los que adquieran una línea telefónica
después de esta fecha tendrían que estar
registrados en un lapso de 6 meses.

Trascurrido ese plazo, el IFT, solicita la
cancelación inmediata de las líneas telefónicas
móvil que no se hayan registrado.

Los requisitos para estar registrados son:
Nombre, clave de INE, Curp, Esquema de
contratación, y datos BIOMETRICOS DEL
USUARIO O REPRESENTANTE LEGAL, entre
otros.

Alicia Lucio Rojas

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Entre-en-vigor-el-padron-de-telefonia-movil-que-obliga-a-usuarios-a-entregar-datos-biometricos-20210417-0007.html
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Pero Que son los datos biométricos? Son
aquellos datos personales referidos a las
características físicas, fisiológicas o
conductuales de una persona que posibiliten o
aseguren su identificación única. Datos
biométricos son, por tanto, aquellos que
posibiliten la identificación de una persona
física a través de procesos técnicos, que
recopilen información relativa al aspecto físico,
corporal o conductual. Como su imagen facial,
huella digital o similares importante analizar el
impacto que causa este tratamiento de
los datos biométricos como datos sensibles.

Acreditación de Identidad a partir de
Biométricos Combinados: Sistemas de
Acreditación de Identidad Única de Personas a
partir de biométricos combinados (huellas
dactilares, rostro e iris), se realiza el análisis
combinado de más de un rasgo biométrico de
una persona, lo que suma mayores niveles de
certeza en la Acreditación de Identidad, pues
permite superar aspectos como desgaste o
ausencia de una huella dactilar o similitudes en
rasgos de morfología de rostro que pueden
presentarse en la población.

La reforma a la Ley Federal de
Telecomunicaciones y Radiodifusión que creó el
“PANAUT”, resulta contraria a la Constitución
por diversos motivos, inconstitucionalidad del
sistema normativo; violación al derecho a la vida
privada y protección de datos personales;
violación al principio de legalidad y debido
proceso; y, violación al derecho de acceso a las
tecnologías de la información. Ya que permitir
que esta se aplique llevará a que los
aproximadamente 124 millones de usuarios de
telefonía móvil entreguen sus datos personales
a particulares y al Instituto Federal de
Telecomunicaciones, lo que es; “Una violación
que no tiene forma de reparación. Una vez
entregada la información privada de una
persona, el daño es irreversible y el análisis de
constitucionalidad giraría en torno a una
transgresión ya materializada”.

En conclusión: La solicitud de amparo sobre
esta reforma para que se declare su
inconstitucionalidad, es que la Suprema Corte
de Justicia de la Nación, se pronuncie
particularmente sobre cinco puntos
importantes: uno, si el sistema normativo que
incorpora la reforma vulnera el derecho de
protección de datos personales y diversos

derechos interdependientes; dos, si la reforma
persigue una finalidad constitucionalmente
válida y, en su caso, es una medida idónea,
necesaria y proporcional; tres, si es
constitucional la utilización de datos
personales para integrar el PANAUT y si es
constitucional la modulación o variación al
ejercicio de los derechos Acceso, Rectificación,
Cancelación y Oposición de los datos
personales en el contexto del Padrón; Cuatro,
si es o no constitucional que el PANAUT
incorpore datos personales biométricos; y,
cinco, si la reforma vulnera en perjuicio de las
y los mexicanos el principio de legalidad, al
contravenir el principio de reserva de ley, el
derecho a la presunción de inocencia, no
retroactividad, entre otros.

Es decir, el acceso a la situación patrimonial,
económica, de seguridad, integridad de las
personas y, en consecuencia, en su privacidad,
la apertura en la protección a estos datos
actualizada desde el momento en que se
ordena su recopilación u obtención, pasando
por su registro y almacenamiento, hasta su uso
y transferencia, constituyen una violación del
derecho de protección a los datos personales y
al derecho a la vida privada, consagrados en los
artículos: 6º, Apartado A, fracción II, y 16, primer
y segundo párrafos constitucionales, y 11 de la
Convención Americana sobre Derechos
Humanos, 17 del Pacto Internacional de
Derechos Civiles y Políticos, 12 de la
Declaración Universal de Derechos Humanos y
V de la Declaración Americana de los Derechos
y Deberes.

Estimados lectores sin duda un tema de
reflexión para el pensamiento jurídico, como
siempre les en vio un cordial saludo y quedo
atenta a sus comentarios, o bien asesoría legal
al respecto.

“La libertad está en ser dueño de 
la propia vida” (Platón).

Alicia Lucio Rojas
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Dra. Jenny Ortiz Jarillo
CERTIFICADA POR EL CONSEJO MEXICANO DE GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA

PREVIA CITA:    55  3112  9444   /   55  3111  1928 
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Veronica Aranzabal 

EQUILIBRIO
EMOCIONAL

ENTREVISTA
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¿Has experimentado esa sensación donde todo se 
vive en angustia, preocupación, en un estado de 

intranquilidad constante?

¿Cuántas veces vamos en la vida con esta
sensación de estar desconectado o en un
desorden total de nuestras emociones y
sentimientos?

La vida avanza y no solo los años son una
variable compleja, las emociones se agolpan y
se acumulan mermando la capacidad de
experimentar momentos de paz, tranquilidad,
mismos que sin duda afectan la salud.

Fue en un momento de esos, donde no había
orden, sentía todo me rebasaba, no encontraba
cómo conciliar el sueño, mucho menos lograba
pasar un día con momentos de paz, mi mente
no dejaba de ser un martilleo constante y
recurrente de pensamientos agolpados, hasta
que encontré la herramienta que me ayudaría a
ir al equilibrio, a la calma, hasta llegar a la paz.

De la mano de la meditación, empecé a
explorar un camino que me llevaría al bienestar.
Después de explorar diferentes tipos de
meditación, encontré en el Mindfulness,
también conocida como meditación en
conciencia plena, mi traje a medida. El recurso
que me ha llevado de la mano a explorar una
mente creativa, una vida en consciencia y
muchas alternativas para vivir desde muchas
perspectivas nuevas.

La mayor inspiración para la práctica es saber
que el cambio sucede desde el cerebro, es
sentir, vivir en la respiración que te ancla al
momento presente, la maravillosa oportunidad
de observar nuevas realidades. Poco a poco
mejora el enfoque, la claridad de pensamientos,
la observación; es un diario espacio para
explorar, abrir la mente, rendirme a los sentidos
y desde ahí tomar la energía necesaria para el
porvenir.

Este recurso permite sin duda una vida en
balance, donde la mente se experimenta con
mayor calma, disminuyendo el agotamiento
de pensar y repensar las situaciones; descubrí
la posibilidad de abrir el campo emocional, así
cualquier emoción o sentimiento toma un
tono diferente y al sentirlo en la profundidad
del alma se logra una mejor comprensión, así
los impulsos, las reacciones comunes son más
suaves, integrando empatía y compasión.

La práctica meditativa te permite acceder a
una vida en paz, coherente, alegre, asertiva y
un sin fin de nuevas posibilidades, alternativas
para explorar la vida.

En un mundo donde la experiencia es de
incertidumbre, miedo, enojo, ansiedad,
preocupación; cuán importante es integrar
una competencia que nos permita salir
adelante y hasta con nuevas perspectivas;
hacernos dueños de nuestros pensamientos y
emociones.

Hablar de meditación parece un tema lleno de
tabúes, ideas erróneas y limitantes de una
habilidad que sin duda te permite poner a tu
cerebro en una mejor condición y esto
reflejarse en todos los aspectos de tu vida, sin
duda una gran oportunidad para vivir en
equilibrio emocional.

El Mindfulness es la competencia que nos
permite apropiarnos de toda la realidad y
mejorar la calidad de vida.
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Charly Cázares
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Así son los tiempos, simplemente perfectos,
llega ese viaje de esas fotos que pegaste en la
pared de tu recámara, llega esa persona que
estabas esperando, pero también llega el
tiempo en que se va de tu vida, hay un tiempo
en el que el dolor llega y hay otro tiempo donde
no duelen más las heridas; llega el viernes y
llega el fin de semana, llegan las vacaciones y
también se terminan las vacaciones, llega ese
carro y esa casita con la que soñaste, llegan esos
días agotadores, de sudor, de trabajo, de
sembrar y de cosechar, llega lo que esperabas, y
en ocasiones llega más, pero también llega ese
momento tan duro en donde no llega casi nada.

Llegan las sorpresas, llega lo inesperado, a veces
llega una tormenta y huracanes que se llevan
todo lo que tenías para poder reiniciar y amarte
a ti mismo nuevamente; llegan los aprendizajes
más importantes, los más difíciles, llega el día
que no esperas más ese mensaje, llega el
momento que no extrañas a nadie, ese
momento llega para que busques la
oportunidad de amar en otros brazos, otra casa,
otros labios, el amor llega y se va, pero te
aseguro que vuelve a llegar.

Llega el día de tu cumpleaños, llega el beso que
soñaste, llega el amigo que tanto extrañas, llega
la enfermedad, llega la salud, llega el sol
después de dos días de lluvia, llega la
soledad, llega la tristeza, pero todo el tiempo
llega la felicidad, hay tiempo donde debemos
esperar a que las cosas sucedan, hay tiempo
donde debemos hacer que las cosas sucedan.

Hay tiempo en el que vas apresurado y tiempo
donde puedes hacer pausas para disfrutar el
paisaje, hay tiempo que simplemente
transcurre y hay otro tiempo donde te
asombras, llega el tiempo en donde puedes
confiar en la gente y el tiempo en el que tienes
aliados, llega el tiempo en el que esa gente te
da la espalda y se vuelven enemigos;

llega ese tiempo en el que puedes tocar las
estrellas, tiempo de surcar mares, tiempo de
dibujar arcoíris, tiempo para oler las rosas,
tiempo para tomar un café en tu sillón favorito,

tiempo para acariciar, tiempo para disfrutar
varios orgasmos, pero hay tiempos de rasgar
los vestidos, tiempo de espinarse, tiempo de
pasar hambre, tiempo de lágrimas, tiempo de
estrellarse con la pared, tiempo de rasparse los
codos, tiempo de acercarse aún más a Dios,
tiempo de orar sin decir una sola palabra.

Llega el tiempo para crecer, para madurar,
para analizar, para reflexionar, llega el tiempo
para ti, para tener esperanza una vez más,
llega el tiempo para amar, no tiene sentido
extrañar, llega el tiempo para trabajar en ti,
para vivir cada día, cada hora, cada minuto,
llega el tiempo para dar y recibir regalos, llega
el tiempo para perdonar, para aceptar, para
agradecer, para valorar, para servir, para
encontrar tus dones, para encontrar tus
talentos, pero sobre todo para hacer lo que te
apasiona; Todo llega, naces y llega el tiempo de
morir, tiempo para herir y otro tiempo para ser
herido, tiempos para sanar, tiempo para llorar y
tiempo para reír, tiempo para construir y
tiempo para destruir, tiempo para agotarse y
tiempo para descansar, tiempo para abrazarse
y tiempo para despedirse, tiempo para
extrañar, tiempo para insistir y tiempo para
alejarse, tiempo para gritar y tiempo para
callar, tiempo para pelear y tiempo para huir,
tiempos de guerra y tiempos de paz.

¡¡TODO LLEGA Y TODO 
TIENE SU TIEMPO!!



Jeanne Escobar.
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¿CÓMO SABER SI ESTOY EN UNA 
RELACIÓN TÓXICA?

Primero debemos aclarar que las relaciones
tóxicas NO SON EXCLUSIVAS DE LA PAREJA,
son relaciones que pueden surgir entre padres e
hijos, con los amigos y en el trabajo.

Cuando se habla de TOXICIDAD en las
relaciones se refiere a la ADICCIÓN EMOCIONAL
que se tiene a una emoción como puede ser la
tristeza, enojo, miedo, frustración, etc. El
ADICTO EMOCIONAL tiene como características
tener baja autoestima, ser muy estricto, alta
necesidad de reconocimiento, miedo a
superarse a sí mismo, necesidad de estar
constantemente preocupado, ser pesimista,
estar enfadado continuamente con las
personas, excesiva demanda de afecto, no
saben estar solas consigo mismas, miedo a la
soledad.

Esta adicción emocional se convierte en
DEPENDENCIA EMOCIONAL, quiénes la ejercen
son personas que dependen de otro para ser
"feliz", y se sienten vacíos o que algo les falta si el
otro no hace lo que está esperando que haga,
todo el tiempo están demandando algo del
otro, convirtiéndose así en DEPENDIENTES
EMOCIONALES.

Del dependiente emocional surge el
CODEPENDIENTE EMOCIONAL, es el que está
pendiente de ayudar al dependiente emocional,
de cubrir hasta la mínima necesidad, y
resolverle hasta el mínimo detalle, busca
agradarle en todo, hace cosas que no quiere
hacer con tal de que el otro no se enfade o esté
contento, va a donde no quiere, y en muchas
ocasiones va en contra de sí mismo.

Lamentablemente en algún punto de la
relación interpreta que está enojado o resentido
con el dependiente emocional por su excesiva
demanda, cuando la realidad es

que está enojado consigo mismo por haberse
olvidado de sí, porque creía que de esa forma
obtendría reconocimiento, aprobación,
aceptación y amor.

Es por esto que en toda relación desde un
inicio es muy importante establecer acuerdos
de las funciones y roles de cada uno, estar
conscientes de que se puede o no dar y hacer
acuerdos al respecto, priorizarse a uno mismo,
aprender a escucharse, a conocerse, a saber
que se quiere, y atender las necesidades
propias, responsabilizarse cada uno de sus
emociones, decidir cómo vivir esas emociones
y las situaciones que se deriven de estas, pero
sobretodo responsabilizarse de su propia vida,
para evitar caer en DEPENDENCIA Y
CODEPENDENCIA EMOCIONAL mediante la
demanda, la sobreexigencia, y el
condicionamiento de las relaciones a través la
manipulación y el victimismo.

Terapeuta Bio Neurológica Emocional Jeanne
Escobar.



ANDRE CERVANTES
ENTREVISTA
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LA FÓRMULA CON LA
QUE DISNEY TE VENDE 
SUS PRODUCCIONES
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Es importante que se incentive a las audiencias
a ser críticas en todo aspecto, no solo en lo
consumido, sino en las formas que este
contenido se realiza y propaga hasta llegar a
ellos. Los últimos años de producción de Disney
nos pueden dar claridad sobre la importancia
del consumo crítico. En primera instancia
tendríamos que aclarar que cualquier película
distribuida por algún gran estudio o “major”,
tiene como prioridad venderse como producto
en el mercado. Las audiencias y los boletos son
sus principales objetivos. A esto lo podríamos
llamar: Una estructura enteramente vertical.
Claro que para que una película sea rentable
debe tener un constante trabajo de inteligencia
previo, los estudios no producen algo que no se
venda, que no estimule los sentidos que,
métricamente saben, añora el público: El
romance, la comedia, el terror, la acción y las
explosiones.
Si bien esto funcionó y en parte sigue
funcionando, actualmente entran en juego otro
tipo de mediciones y análisis.

Con la expansión comunicativa de internet y las
redes sociales, el nivel de participación del
consumidor aumentó desproporcionadamente,
lo que le dio un aparente fin a la estructura
enteramente vertical entre estudio y
consumidores para transformarla en una
conversación o una sinergia. El proveedor del
contenido ahora se ve obligado a escuchar al
espectador y con base en ello retroalimentarle
con su producto, esto dio pie a que grandes
películas lograran estrenos que formalmente
eran considerados eventos culturales y de

entretenimiento para las bases de fanáticos de
cierta propiedad intelectual como lo son Star
Wars o Los Vengadores. ¿La mejor para
hacerlo? Siempre es Disney.

La explotación de esta conversación se ve
actualmente en sus series de televisión, sin
embargo, en el cine podemos ver el caso con la
producción de sus populares Live Actions, que
consisten en adaptar los clásicos animados,
favoritos de la gente, a versiones con personas
reales y tecnologías nuevas. Artísticamente no
han resultado ser más que ejercicios de
renderizado para demostrar de cuantos
recursos dispone la compañía, sin siquiera
conservar la calidad dramática ni estructural
de las obras que pretenden adaptar. El acierto
está en que arrasan las taquillas, atacando a la
nostalgia y al morbo. Pero la explotación de
esta sinergia no se queda ahí, las últimas
películas introducen una agenda política y
coyuntural que responde a cuál sea la
conversación del momento, pues esto se
traduce en tendencias; su último estreno,
Cruella no pasa desapercibido, si bien es
aplaudible la creación de obras diversas en
género, esta era una carencia del cine más
comercial, y una vez que la introduce es
solamente en respuesta a un mercado y una
tendencia obligatoria de consumo que se
visibiliza en redes sociales. Lo único que Disney
hace es atacar para capitalizar sobre ello,
manteniendo así una falsa conversación,
cuando en realidad sigue siendo totalmente
una estructura vertical de consumo en la que
la audiencia solo cree que participa cuando su
única labor es pagar su boleto.

ENTREVISTA Andre Cervantes
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UN GRAN 
FINAL 

RAZÓN, TESÓN Y CORAZÓN
“EL TEATRO ES POESÍA QUE SE SALE DEL
LIBRO PARA HACERSE HUMANA”

(“LOS PRODUCTORES”)
La Vida se Vive y nosotros le damos el sentido a
cada momento, a cada instante. Es a través de
ellos que encontramos la razón de nuestro
existir.

Escribir de los emprendedores y de los
empresarios en la actualidad es importante,
pero esta vez quiero hacerlo a través de
referencias a frases de obras musicales que han
hecho historia en el mundo del Teatro; sector
que ha sido sumamente golpeado por la
pandemia COVID-19 y seguramente, tardará un
tiempo en recuperarse. A todos los que
participan de esta actividad, nuestra mayor
solidaridad y respeto, deseando que pronto
vuelvan a tener auditorios llenos para
presenciar sus éxitos.

La vida es tu escenario … ¡Asume tu papel
protagónico y actúal.

¿DE QUÉ HA SERVIDO TU SACRIFICIO? …”
(“JESUCRISTO SUPERESTRELLA”)

Pensar en la forma como se ha visto afectada
la marcha del mundo a nivel mundial en
relación con el pasado inmediato, es un
parteaguas en aspectos tales como sanitarios,
económicos, políticos y sociales; cuyas
consecuencias aún no las dimensionamos.

Aunado a esto, es necesario considerar la
incompetencia de las acciones tomadas por
algunos gobiernos locales y en ocasiones, la
falta de compromiso de los ciudadanos. Su
resultado lo vivimos, una temporada nada
favorable.

Ante estas circunstancias, es natural que los
empresarios nos veamos en un panorama
muy incierto. Tan sólo de pensar todo el
trabajo que nos ha representado crear y
mantener una empresa durante años para
que por cuestiones ajenas a nosotros se ponga
en peligro su existencia, es sin duda un motivo
para desfallecer.
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No obstante, si bien sabemos de las dificultades
que se nos presentan, los empresarios
estamos conscientes del poder que tenemos
para levantarnos.
Los sacrificios del pasado sin duda servirán
como aliciente para esforzarnos en el presente y
consolidar un futuro.
Siempre me repito esta frase: ¡Podré caer, pero
nunca me verán en el suelo!

“RECUERDOS, COMPLETAMENTE SOLA BAJO
LA LUZ DE LA LUNA …” (“CATS”)

La ilusión que tuvimos al emprender no en una
sino en múltiples ocasiones, aún la tenemos.
¿Cómo olvidar las lágrimas que obtuvimos por
nuestras fallas al comenzar nuestra aventura
económica?, ¿Cómo no sentir lo frío que estaba
el suelo cada vez que caíamos?, ¿Cómo no odiar
la soledad de nuestros fracasos? … pero a pesar
de todo, nos levantamos y supimos crear y
consolidar nuestras empresas … ¡Y hoy lo
volveremos a hacer!

Quizás estos difíciles momentos sean un dulce
desafío para reagruparnos con nuestros equipos
de trabajo y alcanzar un nuevo éxito.

El entusiasmo nos impulsó a ser
emprendedores, es momento de revivirlo y con
más ahínco abrir nuestros sentidos y buscar las
oportunidades.

A cada golpe que nos ponga en el suelo, un
brazo fuerte para levantarnos y la cara arriba
para seguir.

“¡CON FE LO IMPOSIBLE SOÑAR …!” (“EL
HOMBRE DE LA MANCHA”)
Es momento de hacer una introspección y
reencontrarnos; buscar en nosotros y revivir
nuestras fortalezas aunados a todos los motivos
de vida que hemos acumulado desde aquel
momento en que decidimos emprender. Ha
llegado el momento de tomar impulso para
alcanzar un mejor mañana a partir de hoy.

Las circunstancias son difíciles, pero nunca
anduvimos por un camino fácil.

Quizás olvidamos las razones que nos trajeron
aquí, a ser empresarios de éxito, pero es buen
momento para consolidarnos atendiendo a lo
que siempre hemos hecho: ¡Esforzarnos al
máximo!

No hay opción para dudar de nosotros, es
tiempo de creer en quienes somos y a donde
vamos. La gran ventaja es que hoy contamos
con factores que no teníamos al iniciar nuestro
sueño. Tenemos que analizar cada uno de
éstos y tomar lo mejor de ellos.

¡No hay mayor alimento para el alma que
las ganas de lograr nuestros sueños!

“¡SI YO FUERA RICO …!” (“VIOLINISTA EN EL
TEJADO”)

Siempre que tenemos problemas, nos
imaginamos que estaríamos mejor si
tuviéramos todos los elementos a nuestro
favor; sin embargo, al momento que
superamos las adversidades sentimos el
orgullo por haberlo hecho con nuestras
capacidades y limitaciones.

Nuestro compromiso con quienes nos
importan nos lleva a buscar ser empresarios
solidariamente responsables. Para nosotros no
es cuestión de moda sino de formación. Nunca
hemos necesitado campañas publicitarias para
apoyar a quienes menos tienen. Los valores
que en familia adquirimos y con la vida hemos
fortalecido nos han llevado a ser quienes
somos. Sabemos que ante circunstancias
adversas, nuestra férrea disciplina por
sobrevivir y compartir nos llevara al éxito.

Aceptar nuestras fortalezas y debilidades y
amarnos por quienes somos son la base de
nuestros triunfos.

“¡SERÁ EL MEJOR, EL MÁS VELOZ … MI
REBELDE …!” (“VASELINA”)

Las cualidades que tuvimos al empezar
nuestro sueño están en nosotros y siguen ahí,
sólo es cuestión de adaptarlas a nuestras
nuevas circunstancias.

¿ESTÁS DISPUESTO A ASUMIR EL ROL 
PROTAGÓNICO DE TU VIDA?
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